



MAYO 17 DE 2019

EN LA UNIVERSIDAD PEDAGÓGICA NACIONAL Y EL INSTITUTO PEDAGÓGICO NACIONAL, ESTAMOS DE LUTO

La Universidad Pedagógica Nacional expresa a la familia, compañeros y amigos de *Hary Alexandra Cachepe López*, estudiante del Instituto Pedagógico Nacional, las más sentidas condolencias por su partida inesperada y ratifica su apoyo incondicional para acompañar a las personas que la rodearon y compartieron su vida. La Universidad saluda y abraza de manera solidaria a quienes sienten el dolor de su ausencia. Sabemos que en momentos como este, ninguna palabra es suficiente; sin embargo, expresamos como familia universitaria nuestros sentimientos de tristeza por lo sucedido.

La Universidad exalta su vida, como hija, nieta, amiga y compañera, e invita a las generaciones del IPN a preservar la memoria de su significativa presencia en el Instituto. Agradecemos a Hary Alexandra por su amistad, por todo su legado y por el regalo de su compañía.

Su recuerdo nos acompañará por siempre y para siempre.

Hoy la comunidad universitaria también está de duelo; hacemos nuestro este dolor. Para quienes tuvimos la oportunidad de conocerla y participar en su formación, los lazos tejidos con ella serán un tesoro que guardaremos en el corazón.

Querida Hary Alexandra, la luz, la paz y el amor son tu nuevo camino.

Comité Directivo

Universidad Pedagógica Nacional
Bogotá, D. C., mayo 17 de 2019